

Aufpassen müssen Autofahrer etwa im Blauen Kamp. Dort ist die Kita der Lutherkirche. Das kratzt manche Autofahrer laut Thomas Willers, ein Leser, nicht: „Ich kann es nicht nachvollziehen, dass einige wenige Autofahrer ohne Verstand in den Blauen Kamp schnell fahren, trotz Hinweis Achtung Kindergarten“, schreibt er unserer Zeitung. Er appelliert: „Bitte nehmen Sie Rücksicht auf die schwächeren Verkehrsteilnehmer.“ Sonst könnte es teuer werden: Die Polizei Pinneberg achtet darauf, dass das Tempolimit auch eingehalten wird. In der Elmshorner Straße und in der Feldstraße wurden bereits Kontrollen durchgeführt. *Felisa Kowalewski*

---